

Más medallas para judocas en Festival Universitario



La Habana, 23 ago (JIT).- Otras tres medallas obtuvo la escuadra cubana de judo en el Festival Internacional del Deporte Universitario de Ekaterimburgo 2023, en Rusia.

Yusmary Reyes levantó la corona en la división de 63 kg, luego de vencer en la final a la bielorrusa Palina Slesarenka.

En los 52 kg, Alianny Carbonell obtuvo una de las preseas bronceadas tras una competencia ampliamente dominada por las representantes rusas.

Jorge Carlos Pineda también alcanzó un metal de bronce en la categoría de +100 kg, con lo cual sumó el tercer premio de la jornada y el sexto del equipo en la lid.

Por países, Rusia se impuso en el medallero de este deporte con 11 coronas, seguida por Cuba con dos y Tayikistán con una.

La actuación cubana cerró con dos medallas doradas, una de plata y tres de bronce.



Radio Habana Cuba